

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **Amerika Serikat menjadi Tameng bagi Israel**

Perang yang terjadi di Gaza adalah perang yang berlarut-larut dan sangat sulit bertemu titik temunya. PBB yang di percaya sebagai Organisasi Internasional keamanan dan perdamaian Internasional, gagal dalam memberikan kedamaian di Tanah Gaza khususnya di tanah Palestina umumnya. Karena sudah berapa lama perang di tanah Palestina itu terjadi selalu saja PBB tidak melakukan sesuatu yang membuat Israel jera dalam melakukan kesalahan-kesalahannya. PBB hanya melakukan kecaman-dan kecaman, bukan malah menyeret Israel ke meja pengadilan Internasional atau menajutuhkan sanksi seperti blokade atau di musuhi oleh anggota PBB lainnya. Sangat tidak masuk akal ketika negara-negara anggota lainnya menataati peraturan yang di keluarkan oleh PBB yaitu ikut serta menciptakan perdamaian dunia Israel malah melakukan tindakan yang jauh dari kata menciptakan perdamaian tersebut. Gaza menjadi jalur yang selalu di perebutkan oleh Israel, mereka tidak hanya menjadi Negara yang serakah akan wilayah, tapi juga menjadi negara yang paling sering melanggar HAM terhadap warga negara lain. Israel memiliki Tujuan yang sangat tidak terpuji, mereka selalu berusaha mengagalkan usaha Palestina untuk menjadi negara berdaulat. Mereka selalu menggusur dan memperbesar wilayah mereka dari waktu ke waktu.

Perang antara Hamas dan Israel di bulan Juli 2014 itu merupakan rencana dari Israel untuk mengambil wilayah di Gaza dan memperbesar Wilayah Israel.

Bukti bahwa Hamas menjadi dalang dari penculikan remaja Israel yang menghilang dan di temukan tewas oleh tentara Israel. Hamas sama sekali tidak terlibat dalam kasus yang menewaskan 3 remaja Israel tersebut. Israel bersikap inrasional dalam permasalahan ini, lalu menyerang pemukiman di Gaza mencari-cari para pejuang Hamas. Itu adalah dalih mereka untuk mencoba mengalihkan perhatian kasus mereka yang menginginkan wilayah Gaza secara utuh. Serangan rudal yang mereka lakukan juga dengan sengaja di lancarkan ke arah pemukiman warga Gaza dan sekali lagi dalih mereka adalah untuk menghancurkan basis-basis para Pejuang Hamas. Pelanggaran demi pelanggaran yang mereka lakukan tidak dapat di anggap sepele lagi, permasalahan ini adalah serius dan harus di tindak lanjuti.

PBB seperti takut untuk melakukan tindakan lebih serius kepada Israel, PBB seperti kehilangan kekuatan apabila berurusan dengan negara yang baru merdeka sekitar 66 tahun tersebut . padahal sejatinya negara baru tersebut berdiri bukan karena warga negara mereka sudah lama bermukim di sana, mereka tidak memiliki hak di atas tanah tersebut. yang berhak adalah warga yang sudah berabad-abad bermukim dan tinggal di tanah Palestina tersebut. Bangsa Palestina lah yang berhak atas tanah yang di tinggali oleh mereka, bukan bangsa Yahudi yang tersebar di seluruh dunia tanpa ada Tanah kelahiran atau Tanah Air. Bangsa Yahudi sejatinya adalah bangsa yang tidak memiliki Tanah aAir karena sejak belasan abad lalu mereka bukan lah pemilik asli dari tanah Mana pun karena sejak zaman nabi Musa mereka adalah bangsa yang berpindah-pindah tanpa adanya Tanah air. Bangsa yang harusnya memiliki Tanah Palestina tersebut adalah

bangsa Palestina itu sendiri, yang sejak lama menduduki wilayah Palestina turun temurun. Bangsa yang membangun Palestina sampai bisa memiliki peradaban sendiri dengan budaya yang berbeda dengan negara lain. Israel dengan sengaja melakukan pelemparan isu dan melakukan penyerangan kepada para warga Palestina. Gaza selalu menjadi incaran dari Israel untuk diambil menjadi bagian dari negara Israel tersebut. Mereka dengan sengaja melakukan penyerangan dan melanggar HAM. Alasan mereka yang mengatakan bahwa ada remaja mereka yang di bunuh oleh Hamas tidak dapat dibuktikan.

Pada kenyataannya Hamas tidak terlibat dengan penculikan remaja-remaja Israel yang hilang tersebut. Pihak Israel sengaja melemparkan isu, dan menuduh dengan sembarangan agar ada alasan untuk menyerang warga Gaza serta keinginan Israel untuk mencaplok Gaza menjadi wilayah mereka. Pelanggaran HAM yang dilakukan oleh Israel di Jalur Gaza 2014 silam merupakan pelanggaran HAM berat yang meninggalkan banyak korban jiwa dan beban psikologis akibat serangan tersebut. Israel jelas melakukan pelanggaran HAM sesuai dengan apa yang dilaporkan oleh Makarim Wibisono yang merupakan seorang pelapor untuk Dewan HAM PBB. Laporan ini jelas dapat dipakai untuk membawa Israel ke Mahkamah Internasional untuk diadili oleh PBB dan memberikan efek jera untuk semua Negara yang melanggar HAM dan mengancam perdamaian dan keamanan dunia.

PBB seharusnya berani untuk bertindak sesuai dengan mandat yang diberikan kepadanya yaitu menjaga perdamaian dan keamanan dunia. PBB seharusnya bisa untuk melakukan tindakan yang lebih jauh lagi dalam menengahi

kekacauan di Gaza khususnya dan di tanah Palestina umumnya. Karena kasus di tanah Palestina ini bukan hanya terjadi di tahun 2014 saja, pelanggaran HAM ini juga dilakukan di tahun 2008, 1967, dan beberapa perang yang menyeret Israel dalam pelanggaran HAM di tanah Palestina tersebut. Kasus demi kasus di Tanah Palestina tersebut tidak dapat terselesaikan dengan baik oleh PBB yang seharusnya mampu untuk menekan dan membuat sebuah resolusi yang adil untuk kedua belah pihak.

PBB seharusnya mampu untuk melakukan tindakan yang dianggap mampu untuk menyelesaikan kasus HAM di Gaza dan bersikap independen. Karena apabila dilihat lebih lanjut lagi Israel memiliki sekutu yang kuat dalam masalah ini yang selalu saja membela Israel di kancah Internasional. Israel melakukan tindakan apa pun itu selalu akan dibantu oleh Amerika Serikat selaku sekutu terdekat Israel. Amerika memiliki kekuatan di dunia ini dalam pengaruh dan dalam mengintimidasi sebuah negara tidak terkecuali di dalam organisasi Internasional seperti PBB. Amerika Serikat merupakan Negara yang juga mencetuskan berdirinya organisasi Internasional ini yang bertujuan untuk menciptakan perdamaian dan keamanan dunia Pasca perang dunia II, akan tetapi selaku negara pendiri organisasi ini Amerika Serikat seakan semena-mena dalam mengatur dan mengurus organisasi Internasional ini. Artinya PBB tidak lagi bersifat independen dan tidak memihak.

PBB lebih cenderung membela negara-negara yang memiliki kedekatan dengan negara-negara pendiri khususnya negara Amerika. Israel bisa bebas dari resolusi yang akan dikeluarkan PBB karena di cegat oleh Amerika Serikat dalam

sidang PBB dengan hak Veto. Bayangkan saja Hak Veto Amerika di berikan kepada Israel, bagaimana tidak di sebut sebagai sekutu terdekat karena Amerika mau untuk membela Israel dalam sidang PBB dan dalam Vote yang di setuju hampir dari setengah negara Anggota yang hadir.

PBB seharusnya bisa saja menolak hak Veto karena untuk kelangsungan umat manusia di Gaza, untuk menegakan keadilan di Gaza, namun tetap saja PBB tidak memiliki kekuatan untuk menolak dan mengambil keputusan yang bijak untuk kepentingan umat manusia di Gaza tersebut. warga Gaza masih menjerit untuk di berikan keadilan, Warga Gaza masih meredam ketakutan mereka di tanah Sendiri. Warga Gaza masih harus terusir dari Tanah mereka, Warga Gaza masih harus terisolasi di tanah mereka sendiri, dan Israel akan selalu menjajah dan melanggar keamanan, perdamaian, dan HAM di Gaza serta daerah Palestina lainnya. PBB akan selalu takut untuk melakukan Tindakan yang memihak pada kemanusiaan dan perdamaian dunia dan akan selalu di Tekan oleh Amerika Serikat di dalam sidang-sidang yang menyeret nama Israel. Karena sejatinya Tujuan Israel dan Amerika Serikat adalah menghalangi lahirnya negara Palestina di dunia dan kemerdekaan negara yang sangat suci oleh orang Muslim, Kristen dan Yahudi.

## DAFTAR PUSTAKA

Havilland, D. S. (1967). *Organizing For Peace : International Organization in World Affair*. New York : Houghton Mifflin Co.

M.Yani, A. B. (2005). *Pengantar Hubungan Internasional*. Bandung: ROSDA.

Mingst, K. (1999). *Esensial International Relation*. New York: W.W Norton & Company.

Rudy, T. M. (1993). *Administrasi dan Organisasi Internasional*. Bandung: PT Eresco.

Lamrani,Salim “25 Fakta Terkait Serangan Israel Ke Gaza” 3 Maret 2015  
[www.berdikarionline.com/dunia-bergerak/20140815/25-fakta-terkait-serangan-israel-ke-gaza.html](http://www.berdikarionline.com/dunia-bergerak/20140815/25-fakta-terkait-serangan-israel-ke-gaza.html)

BBC”serangan Israel ke sekolah PBB di Gaza”25 Februari 2015  
[http://www.bbc.co.uk/indonesia/dunia/2014/07/140730\\_gaza\\_serangan](http://www.bbc.co.uk/indonesia/dunia/2014/07/140730_gaza_serangan)

Allen,Merry “ Karakteristik Organisasi Internasional: kebijakan PBB dalam mengatasi HAM di Myanmar” 5 Maret 2014<http://marry-allen-fisip13.web.unair.ac.id/>

Zaenal, “DEWAN HAM PBB AKAN SELIDIKI PELANGGARAN ISRAEL DI GAZA” 7 Januari 2015 <http://rethno23.blogspot.com/2013/05/cara-penulisan-footnote-catatan-kaki.html>.

Dosen pendidikan “ 100 pengertian HAM menurut para ahli” 15 April 2015<http://www.dosenpendidikan.com/>

Deklarasi Universal hak-hak asasi Manusia 22 April 2015  
<http://www.kontras.org/baru/Deklarasi%20Universal%20HAM.pdf>

Arrahmah.com “ Astaghfirullah, lebih dari 70% warga Gaza tak memiliki air minum” – 20 Mei 2015 <http://www.arahmah.com/foto/astaghfirullah-lebih-dari-70-warga-gaza-tak-memiliki-air-minum.html#sthash.AAkv61KI.dpuf>.

Miraj News “HAM DESAK ISRAEL HENTIKAN PENGGUSURAN RUMAH WARGA PALESTINA”, 21 Mei 2015 <http://mirajnews.com/>

Fitriyah,Nadiya “ ISRAEL BUNUH 2 WARGA PALESTINA, PENJARAKAN 280 LAINNYA SELAMA FEBRUARI”, 22 Mei 2015 <http://mirajnews.com/id/palestina/israel-bunuh-2-warga-palestina-penjarakan-280-lainnya-selama-februari/>

Zahid “Organisasi HAM Eropa Kutuk Penangkapan Warga palestina Di Jalur Gaza 22 Mei 2015 ”<http://www.eramuslim.com/berita/organisasi-ham-eropa-kutuk-penangkapan-warga-palestina-di-jalur-gaza.htm#.VV6GSPmqkko>

Gunawan,Rizki “170 Orang Tewas di Gaza Dihujani 1.300 Rudal Israel” 22 Mei 2015<http://news.liputan6.com/read/2077617/170-orang-tewas-di-gaza-dihujani-1300-rudal-israel>

Setiawan, Rana “UNHCR: ISRAEL LAKUKAN KEJAHATAN PERANG TERHADAP WARGA SIPIL GAZA” 22 Mei 2015<http://mirajnews.com/id/palestina/unhcr-israel-lakukan-kejahatan-perang-terhadap-warga-sipil-gaza/>

Syaifu,Anri“Rudal Israel Hantam Rumah Sakit Gaza, 10 Orang Tewas” 22 Mei 2015 <http://news.liputan6.com/read/2084408/rudal-israel-hantam-rumah-sakit-gaza-10-orang-tewas>

Hardoko, Ervan “Bom Israel Jatuh di Sekolah PBB di Gaza, 9 Tewas” 22 Mei 2015 <http://tekno.kompas.com/read/2014/07/24/22245931/bom.israel.jatuh.di.sekolah.pbb.di.gaza.9.tewas>

Liputan 6 “Sidang HAM di Jenewa, AS Tolak Resolusi PBB untuk Gaza” 30 Mei 2015 <http://news.liputan6.com/read/2082560/sidang-ham-di-jenewa-as-tolak-resolusi-pbb-untuk-gaza>

Lubantobing, Alexander “Roket Israel Tewaskan 85 Lebih Warga Gaza, Ini Sikap Obama” 30 Mei 2015 <http://news.liputan6.com/read/2076426/roket-israel-tewaskan-85-lebih-warga-gaza-ini-sikap-obama>

Kandunk “66 Alasan dan Fakta Kenapa Amerika Membantu Israel dan Membelanya” 1 Juni 2015 <http://silontong.com/2014/07/16/66-alasan-dan-fakta-kenapa-amerika-membantu-israel-dan-membelanya/>

Jawa Post “Tragedi Gaza dan Kegagalan DK PBB” 4 Juni 2015 <http://www.jawapos.com/baca/opinidetail/6336/Tragedi-Gaza-dan-Kegagalan-DK-PBB>